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ПроСРОнное заседание 
в Госдуме. Как коллекти-
визируют музыкальное 
сообщество 
стр. 4 

20 февраля в Приморском 
районе СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ приняла активное участие 
в митинге за сохранение парка 
300-летия Санкт-Петербурга. 
Петербуржцы выступили против 
застройки участка в 3,9 га, ранее 
относившегося к территории 
парка.

В парк 300-летия справедли-
вороссы пришли не только в 
составе всего политсовета, но 

и пригнали ко входу экскаватор с 
закрепленной растяжкой «Мы мир-
ные люди, но наш экскаватор стоит 
на запасном пути!». Таким образом 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ преду-
предила возможных застройщиков: 
жители должны сами решать судьбу 
своего района. «Предупреждаем го-
ре-инвесторов – тех, кто построил 
объекты в парке 300-летия: когда 
власть будет принадлежать наро-
ду, может прийти «Ночь длинных 

ковшей» – тогда будут снесены все 
объекты, выстроенные в парке», – 
заявил депутат Государственной 
Думы Олег Нилов. Он подчеркнул, 
что, как показал московский опыт, 
документы на собственность не 
всегда спасают от сноса.

Нилов, открывавший митинг, 
рассказал, что, являясь жителем 
Приморского района, лично уча-
ствовал в праздничных меропри-
ятиях по открытию парка, а также 
сажал деревья на субботниках. 
Парламентарий предложил инве-
сторам направить свои усилия не на 
освоение парка, а на развитие МО 
«Лахта-Ольгино» и кварталы хру-
щевок, которых в Санкт-Петербурге 
остается большое количество.

«Если и поддерживать политику 
Собянина по «наведению порядка в 
городе», то в Петербурге начинать 
надо не с ларьков, а с парков, где 
были построены апарт-отели и воз-

ведена другая коммерческая недви-
жимость, из-за чего гражданам был 
закрыт доступ к так называемым зе-
леным зонам», – заявил депутат.

Перед митингом СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ провела расши-
ренное заседание совета регио-
нального отделения партии. Оно 
было посвящено застройке парка. 
Итогом заседания стало решение, 
которое зачитал со сцены лидер 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ» в Законодательном собрании 
Санкт-Петербурга градозащитник 
Алексей Ковалев. Эсеры призвали 
считать недопустимой коммерче-
скую застройку парка 300-летия в 

его исторических границах, равных 
86 га; требовать внесения измене-
ний в генеральный план, установив 
функциональную зону Р2 (рекре-
ационного назначения) для этой 
территории, а также включить ее 
в ЗНОП (зеленые насаждения об-
щего пользования); на период до 
принятия вышеуказанных реше-
ний наложить мораторий на лю-
бые действия по строительству и 
передаче земельных участков под 
застройку; ввести ограничения по 
высотности всех построек на тер-
ритории парка до 5 м.

    (Продолжение на стр. 5)

Глава администрации президента Сергей Иванов – о сно-
се торговых точек в Москве: «Эти гадюшники, как прави-
ло, являются рассадниками криминала и антисанитарии.  
Любой бизнес – будь то малый или крупный – должен прежде 
всего быть цивилизованным».

Читайте на стр. 2-3

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
подогнала экскаватор к парку 300-летия 
Санкт-Петербурга как предупреждение 

застройщикам о «Ночи длинных ковшей»

В выборный год. Закон о 
выборах в ЗакС принят, 
несмотря на сопротив-
ление оппозиции
стр. 5 

Голодный студент – 
плохой студент. Эсеры 
предлагают повысить 
стипендию до уровня 
прожиточного миниму-
ма 
стр. 6 

Дембельский альбом 
Сергея Миронова
стр. 7 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ начала всероссийский сбор 
подписей за выражение недоверия правительству 
Дмитрия Медведева. В ходе масштабной кампании 
партийцы в ультимативной форме потребовали от 
правительства конкретных действий по прекраще-
нию обвального ухудшения социально-экономиче-
ского положения населения.

Фото: пресс-служба Законодатель-
ного собрания Санкт-Петербурга
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Эсеры требуют немедлен-
ного прекращения неспра-
ведливых поборов, отмены 

транспортного и земельного на-
логов. Также среди требований 
партии – вернуть миллиарды 
в бюджет, взяв их из загашни-
ков топ-менеджеров госкор-
пораций, коррупционеров и 
тех, кого президент называет 
«жирными котами». В против-
ном случае чиновникам пред-
лагают покинуть свои посты. 
Таким образом парламентская 

оппозиция реагирует на без-
действие правительства, оста-
вившего без внимания обраще-
ния одного миллиона граждан, 
возмущенных введением сбо-
ров на капитальный ремонт. Об 
этом на пресс-конференции в 
пресс-центре «Комсомольской 
правды» в Санкт-Петербурге 
заявили депутат Госдумы Олег 
Нилов и парламентарии Законо-
дательного собрания Санкт-Пе-
тербурга Алексей Ковалев, Па-

вел Солтан и Марина Шишкина.
В случае невыполнения тре-

бований, под которыми эсеры 
намерены собрать 10 миллионов 
подписей, Медведеву, как счи-
тают партийцы, придется поки-
нуть свой пост. «Делай или ухо-
ди!» – девиз всенародной акции, 
объявленной лидером СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ Сергеем 
МИРОНОВЫМ.

Эсеры требуют кардиналь-
ным образом изменить страте-
гию правительства, при которой 

«все туже затягивают пояса на 
шее у народа», а сверхбогатые 
граждане России и топ-менед-
жеры госкорпораций являются 
«священными коровами» – тро-
гать их, как считает действую-
щая власть, нельзя.

Олег Нилов отметил, что 
главной целью СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ является сбережение 
и приумножение российского 
народа. Партия поддерживает 
тезис, что главной идеологией 

пораций до уровня заработной 
платы президента.

Одним из ключевых пред-
ложений антикризисного плана 
эсеров также является отме-
на возврата НДС экспортерам 
нефти и газа. Реализация этого 
предложения даст бюджету 1 
трлн 700 млрд рублей.

«Сначала соберите милли-
арды, которые вы раздали от 
щедрости в тучные годы, потом 
не будет необходимости приду-
мывать дополнительные налоги 
и заниматься сбором мелочи по 
карманам людей, – сказал Олег 
Нилов. – Чубайс говорил, что у 
них денег много, вот с них и со-
берите налоги».

Олег Нилов подверг жесткой 
критике идею о приватизации 
госактивов. «Нельзя избавлять-
ся от куриц, которые еще несут 
золотые яйца. Это касается и 
банков, и корпораций, – сказал 
депутат. – Приватизация – это 
любимое дело олигархов, зара-
батывающих на валютных спе-
куляциях миллиарды рублей и 
скупающих государственную 
собственность за копейки».

Депутат заявил, что партия 
объявляет войну микрофинан-
совым организациям и коллек-
торским агентствам. В насто-
ящее время на рассмотрении 
Госдумы находится законопро-
ект эсеров об отмене закона о 
микрофинансовых организаци-
ях, а также ограничении про-
центной ставки по кредиту 30 %.

«Сегодня государство долж-
но спасать миллионы наших 
граждан, которые действитель-
но находятся на грани отчаяния, 
они брошены, – сказал Олег Ни-
лов. – Им негде взять денег на 
питание и лекарства, и поэтому 
они идут брать деньги под сот-
ни, тысячи процентов».

Олег Нилов призвал обра-
щаться всех пострадавших от 
действий микрофинансовых 
организаций и коллекторских 
агентств в Центры защиты прав 
граждан СПРАВЕДЛИВОЙ РОС-
СИИ, где им будет оказана юри-
дическая помощь и защита.

Главной раковой опухолью 
и смертельной для государства 

«Делай или уходи!»

Заполните бланк, отнесите его в ближайшую общественную приемную партии, Центр 
защиты прав граждан или отправьте по адресу: 191002, г. Санкт-Петербург, ул. Рубинштей-
на, д. 20. Подписать обращение также можно на сайте www.spravedlivo.ru/diu.  

Подписываясь под обращением, вы можете добавить свои пункты. Впишите, с чем в первую очередь не согласны именно вы.

ПОРУЧЕНИЕ РУКОВОДИТЕЛЮ ФРАКЦИИ 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» В ГОСУДАРСТВЕННОЙ 

ДУМЕ РФ С.М. Миронову
От гражданина РФ  ..............................................................................................................................................................

...........................................................................................................................................   .......................................................
                                                     проживающего по адресу                                                                              телефон

Уважаемый Сергей Михайлович!
Прошу Вас в качестве депутата Государственной Думы обратиться к председателю правительства 
Российской Федерации с требованиями:
1. Немедленно приостановить взимание платежей по статье «на капитальный ремонт» до момента 
выполнения государством обязательств.
2. Выполнить обещание, данное правительством в связи с введением топливных акцизов и платных 
дорог, и безоговорочно отменить на всех уровнях транспортный налог.
3. Вернуть налог на имущество физических лиц на прежний уровень и освободить от уплаты земель-
ного налога собственников участков до 8 соток.
4. Ввести прогрессивную систему налогообложения.
5. Запретить микрофинансовые организации и коллекторские агентства, терроризирующие граждан.
6. Ограничить зарплаты, премии и выплаты топ-менеджерам госкорпораций и 
компаний с государственным участием.
7. Ввести конфискацию имущества коррупционеров и казнокрадов, а также имущества их ближайшего 
окружения.

8. ........................................................................................................................................................................................ ..........

Ответ прошу направить мне по почтовому/электронному адресу (нужное подчеркнуть):

...........................................................................................................................................   .......................................................
                                                                                                                                                                                      e-mail

Дата______________ Подпись*_____________ (ФИО__________________________________)
*Подписываясь, я даю свое согласие на обработку моих персональных данных.

в государстве должен быть па-
триотизм, однако для начала 
гражданам нужно обеспечить 
достойный уровень жизни.

В СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ 
выступают за скорейшее при-
нятие законопроекта эсеров о 
введении прогрессивного нало-
га (граждане с зарплатой до 10 
тысяч рублей вообще освобо-
ждаются от налога). Этот и дру-
гие ключевые законопроекты 
являются ответом на «антикри-
зисный» план правительства, где 
главными принципами являются 
«проедание резервов и поборы с 
населения». Сам план парламен-
тарий назвал заранее проваль-
ным, так как в нем продолжен 
тренд на «использование закро-
мов родины». В антикризисном 
плане продолжает преобладать 
принцип пополнения бюдже-
та за счет оброков и поборов с 

граждан, при этом в нем нет и 
намека на ущемление интересов 
сверхбогатых людей.

Особое внимание парламен-
тарий обратил на то, что в ан-
тикризисном плане нет предло-
жения об ограничении зарплат 
топ-менеджеров госкорпора-
ций. «Большинство топ-менед-
жеров мы бы назвали вообще 
даунменеджерами, – отметил 
Олег Нилов. – Результаты тако-
го болезненного кризиса – это 
прежде всего их «заслуга». И при 
этом катастрофическом резуль-
тате неэффективного управле-
ния они получают по-прежнему 
зарплаты и бонусы в десятки, 
сотни, а может, и в тысячи раз 
больше, чем получает прези-
дент». Эсер напомнил, что на 
протяжении многих лет партия 
настаивает на ограничении вы-
плат топ-менеджерам госкор-

Молодые активисты СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ провели серию пикетов 
у отделения микрофинансовой организации «Деньга» после скандала 
с коллекторским агентством «Кавказ Вымпел» (его представители от-
правляли петербуржцам, взявшим кредит в упомянутой организации, 
смс с угрозами жизни и здоровью членов их семей). В ходе акции один 
из активистов снял одежду, оставшись в нижнем белье и футболке с 
надписью: «Отдал все долги».
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болезнью остается коррупция, 
заявил эсер. Он отметил, что од-
ним из ключевых предложений 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ яв-
ляется конфискация имущества 
коррупционеров и казнокрадов, 
а также имущества членов их 
семей.

Лидер фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» в Законода-
тельном собрании Санкт-Петер-
бурга Алексей Ковалев заявил, 
что очень многие вопросы на 
уровне города решаются гораз-
до хуже, чем в других регионах 
России. Основными причина-
ми он назвал кадровую чехарду 
в руководстве города, полную 
безответственность ряда долж-
ностных лиц, произвол в области 
охраны культурного наследия. 
Алексей Ковалев подчеркнул, 
что, несмотря на ряд объектив-
но существующих серьезных 
проблем, в правительственных 
изданиях и на государственных 
порталах публикуются только 
«победные истории об успехах».

По мнению депутата, в 
Санкт-Петербурге жилищ-
но-коммунальная сфера до-
ведена до полной деградации.  
Это демонстрирует и нынешняя 
зима.

Ковалев остановился на кон-
кретных примерах провального 
осуществления новой програм-
мы капитального ремонта. По 
его словам, в программе отсут-
ствуют сотни зданий, а сотни 
зданий, наоборот, внесены туда 
по несколько раз из-за путани-

цы с корпусами; неправильно 
обозначены сроки выполнения 
конкретных работ – там, где не 
нужно ремонтировать водопро-
вод, прописан ремонт водопро-
вода, где нет лифта – значится 
ремонт лифта, где газовое обо-
рудование менялось недавно 
– сказано, что нужно менять не-
медленно.

Парламентарий подчеркнул, 
что введением взносов на капи-
тальный ремонт правительство 
России полностью сняло с себя 
ответственность за жилищный 
фонд и переложило ее на пле-
чи собственников жилья. В за-
вершение своего выступления 
депутат заявил, что порядок в 
жилищно-коммунальной сфере 
Санкт-Петербурга сможет обе-
спечить только СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ.

Вице-спикер Законодатель-
ного собрания Санкт-Петербур-
га, депутат фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» Павел Солтан 
затронул темы развития сель-
ского хозяйства, импортозаме-
щения и налога на землю. Он от-
метил, что вместо поиска новых 
путей выведения страны из кри-
зиса правительство продолжает 
надеяться на продажу нефти.

Депутат заявил, что плано-

мерное развитие сельского хо-
зяйства и фермерства дало бы 
возможность закрыть около 80 % 
внутреннего рынка собственны-
ми продуктами. Однако госу-
дарство не готово предложить 
фермерам и сельскохозяйствен-
ным предприятиям приемле-
мые условия работы. По словам 
парламентария, имея огромное 
количество неиспользованных 
земель в России, необходимо 
предоставить гражданам воз-
можность без каких-либо нало-
гов (на маленьких участках до 
восьми соток) или с минималь-
ными налогами выращивать на 
этой земле собственную про-
дукцию.

Депутат фракции «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» Марина Шиш-
кина подчеркнула, что населе-
ние страны страдает не только 
от введения новых налогов и 
поборов, но и от постоянного 
сокращения различных льгот. 
Говоря о региональных льготах, 
она отметила: в Санкт-Петер-
бурге медленно и постепенно, 
но с завидным постоянством 
сокращается количество льгот 
для социально незащищенных 
граждан.

По словам Марины Шишки-
ной, при попытке введения ка-
кой-то новой льготы, требующей 
минимальных затрат из бюдже-
та, депутаты всегда слышат одно 
и то же: «Нет денег». Парламен-
тарий рассказала о некоторых 
законопроектах, продвигаемых 
ею и фракцией в ЗакСе: о ком-

пенсациях матерям, стоящим в 
очереди на детский сад дольше 
положенного срока; о распро-
странении действия некоторых 
льгот на вынужденных пересе-
ленцев (их в Санкт-Петербурге 
всего 220); о снижении ставки 
налога на прибыль для органи-
заций, учрежденных ветерана-
ми; о присвоении знака «Житель 
блокадного Ленинграда» людям, 
рожденным в блокадном городе 
менее чем за четыре месяца до 
снятия блокады.

Шишкина посетовала, что в 
последние годы в городе четко 
прослеживается парализующая 
политическую конкуренцию 
практика не принимать законо-
проекты, если они предложены 
не правящей партией.

Лозунг «Делай или уходи!» – 
это призыв к Медведеву в пол-
ной мере заняться конкретной 
работой по выводу экономики 
из кризиса.

Сбор 10 миллионов обра-
щений к правительству станет 
крупнейшим референдумом в 
масштабах страны, с помощью 
которого может быть обеспечен 
разворот российской власти на 
принципиально новый социаль-
но-экономический курс.

Акция эсеров «Я за отмену 
транспортного налога»

Видеозапись Открытого обращения депутатов фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» к председателю правитель-
ства РФ, лидеру партии «Единая Россия» Дмитрию Медве-
деву размещена на сайте www.spravedlivo.ru и доступна 
для скачивания по ссылке http://pub.spravedlivo.ru/public/
medvedevu.mpeg

Дмитрий  
Ушаков: 

СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ знает, 

где выход из 
кризиса 

Пока правительство без-
результатно пытается 
обозначить выходы из 

сложившейся экономической 
ситуации, фракция «СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ» в Госдуме 
уже подготовила альтернатив-
ный антикризисный план. 

Правительство демонстри-
рует свое полное бессилие: ос-
новные меры дополнительных 
источников доходов в антикри-
зисном плане, о которых стало 
известно из открытых источни-
ков, предполагают дальнейшее 
выкачивание средств из кар-
мана граждан – например, вто-
рое за год увеличение акцизов 
на бензин и дизель (расходы 
автовладельцев вырастут, рас-
ходы транспортных компаний 
вырастут, цены на товары в ма-
газинах вырастут ввиду увели-
чившихся транспортных расхо-
дов). Собираются вводить но-
вые экзотические акцизы на так 
называемые вредные продукты 
– это пальмовое масло (содер-
жащееся в любых продуктах, в 
процессе производства кото-
рых используются раститель-
ные масла), чипсы и газировка. 
Торговцев начинают душить 
расходами на новую контроль-
но-кассовую технику. Все эти 
«благие» намерения ведут толь-
ко к одному – за ошибки пра-
вительства и ЦБ снова заплатят 
граждане. Правительство отка-
зывается признавать и исправ-
лять свои ошибочные решения, 
но и предложить адекватные 
меры по выводу страны из кри-
зиса не может.

Альтернативный антикри-
зисный план фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» базирует-
ся на четырех основных блоках.

Первый блок – перераспре-
деление налоговой нагрузки с 
реального сектора экономики 
и обрабатывающих отраслей на 
нефтегазовый сектор и экспор-
теров сырья. Нагрузку можно 
перераспределить, исправив 
ошибки налоговой полити-
ки правительства (налоговый 
маневр, консолидированная 
группа налогоплательщиков), 
отменив возмещение из бюд-
жета налога на добавленную 
стоимость экспортерам сырья, 
снизив ставку НДС для всей 
экономики до 13 % и уменьшив 
для малого бизнеса ставки на-
логов по упрощенной системе 
налогообложения и единого 
сельхозналога.

Второй блок – сокращение 
неэффективных расходов в со-
ответствии с альтернативным 
бюджетом фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» на 2016 
год и расширение предостав-
ления финансовых ресурсов 
предприятиям промышлен-
ности и сельского хозяйства. 
Субсидирование процентных 
ставок по кредитам организа-
циям обрабатывающих отрас-
лей, регулирование процент-
ных ставок при кредитовании 
реального сектора экономики 

– это те механизмы, которые 
позволят оживить производ-
ство и сельское хозяйство. 
Поддержку нужно оказывать 
не банкам или конкретным 
предприятиям, как это делает 
правительство, – дотировать 
необходимо целую отрасль, 
те отрасли, развитие которых 
является первоочередной не-
обходимостью в настоящее 
время.

Третий блок мер альтерна-
тивного антикризисного пла-
на фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» – поддержка соб-
ственников жилья и защита 
личного кошелька граждан. 
Первоочередными мерами яв-
ляются отмена взносов на ка-
питальный ремонт; поддержка 

граждан, которые по объек-
тивным причинам не в состо-
янии оплачивать ипотечные 
кредиты, в том числе валют-

ных ипотечников; введение 
моратория на выселение за 
неуплату ипотечного кредита. 
Заморозка тарифов на услу-
ги естественных монополий и 
жилищно-коммунальные ус-
луги, отмена взимания иму-
щественных налогов с када-
стровой стоимости, введение 
ограничения максимальной 
суммы расходов пенсионера 
на оплату жилья в размере 10 
% от размера пенсии, полная 
доиндексация пенсий и по-
собий на 13 % задним числом 
с 1 января 2016 года – все это 
позволит гражданам, прежде 
всего пенсионерам и много-
детным семьям, существенно 
сэкономить на ежемесячных 
расходах, одновременно уве-
личив свои доходы.

Наконец, четвертый блок 
мер – это запрет на приватиза-
цию госкомпаний и ограниче-
ние зарплат топ-менеджменту 
крупных госкорпораций и не-
фтегазовых монополий. Се-
годня, когда расходы россиян 
выросли настолько, что «подъ-

едаются» все сбережения, зар-
платы в 13–26 млн рублей в ме-
сяц выглядят просто плевком в 
лицо общества. Зарплата в го-
скорпорациях и нефтегазовых 
монополиях не должна превы-
шать 80 % от средней зарплаты 
по отрасли. Наполнять нужно 
не карманы топ-менеджмента, 
а бюджет государства.

Где взять деньги на предла-
гаемые меры? Правительство 
берет их, повышая акцизы, за-
мораживая и не индексируя 
пенсии и пособия, сокращая 
зарплаты бюджетников, расхо-
ды на образование и здравоох-
ранение. Меры, предлагаемые 
альтернативным антикризис-
ным планом фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», позволя-
ют получить дополнительные 
доходы бюджета и использо-
вать меньшие ресурсы с боль-
шим эффектом, нежели так и 
не объявленный антикризис-
ный план правительства. 

 
Дмитрий Ушаков.

Депутат Государственной 
Думы, член комитета  

по бюджету и налогам.

Правительство второй месяц не может согласовать и представить антикризис-
ный план, который позволит вывести экономику России из глубокого кризиса. 
Центральный банк полностью провалил работу по стабилизации курса рубля. 
Свои провалы перекладывает на правительство – мол, надо диверсифицировать 
экономику, тогда и рубль будет крепким. Вместо того чтобы решить проблему 
с валютными ипотечниками и гражданами, попавшими в сложную ситуацию и 
не способными оплачивать ипотечные кредиты, представители Центрального 
банка выдают «ценные» советы гражданам: не покупайте по два телевизора в 
кризис, лучше начинайте экономить. 

«Антикризисный план 
правительства пред-
полагает выкачивание 
средств из кармана 
граждан»

«Предлагаемые СР 
меры перераспре-
деления налоговой 
нагрузки приведут к 
дополнительным до-
ходам бюджета в сум-
ме 536 млрд рублей»

«Защита кошелька 
граждан: отмена взно-
сов на капремонт, 
отмена индексации 
тарифов ЖКУ, огра-
ничение максималь-
ной суммы расходов 
пенсионера на оплату 
жилья в размере 10 % 
от размера пенсии, 
отмена взимания бан-
ковской комиссии 
при оплате услуг ЖКУ, 
отмена взимания иму-
щественных налогов с 
кадастровой стоимо-
сти»

«Когда расходы росси-
ян выросли настолько, 
что «подъедаются» все 
сбережения, зарплаты 
в 13–26 млн рублей в 
месяц выглядят про-
сто плевком в лицо 
общества»
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Эсеры уже внесли несколь-
ко десятков поправок в 
законопроект в попытке 

минимизировать его вред для 
всей индустрии в целом, а с мо-
мента внесения документа на 
рассмотрение нижней палаты 
парламента активно его крити-
ковали. На прошедшем в Госду-
ме круглом столе известные му-
зыканты и продюсеры публично 
заявили о неприятии концепции 
законопроекта о СРО. Ранее от-
крытое письмо по этому поводу 
опубликовал Борис Гребенщи-
ков, а подписано оно было Зем-
фирой, Андреем Макаревичем, 
Вячеславом Бутусовым, Свет-

ланой Сургановой, Алексеем 
Кортневым, Константином Кин-
чевым, Максимом Леонидовым, 
Ильей Лагутенко и другими из-
вестными музыкантами.

Первый заместитель пред-
седателя комитета Госдумы по 
культуре, член фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» Елена 
Драпеко в ходе круглого стола 
обратилась к депутатам, под-
державшим законопроект, с 
просьбой отозвать голоса.

«Я призываю вас, уважаемые 
члены партии «Единая Россия», 
извиниться перед нашими кол-
легами, отозвать свою поддерж-
ку этого закона в первом чте-
нии и вообще не рассматривать 
его во втором, – сказала она. 
– В случае, если второе чтение 
все-таки состоится, предлагаю 
поддержать наши поправки, ко-
торые мы внесли».

По мнению абсолютного 
большинства деятелей культуры, 
журналистов и экспертов, при-
сутствовавших на круглом столе, 
законопроект лоббирует узкая 
группа продюсеров-промоу-
теров, которые хотят получить 

контроль над всей концертной 
деятельностью в стране. При 
этом люди, стремящиеся всех 
записать в СРО, не скрываются 
и говорят о себе открыто – это 
представители «Союзконцер-
та», единственного пока СРО в 
России. Вступительный взнос 
там составляет 150 тысяч ру-

блей (замруководителя фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Госдуме Олег Нилов в своих по-
правках предложил установить 
ценовой порог для вступления в 
СРО не более 30 тысяч рублей). 
Поправками также предусмо-
трены меры, направленные на 
создание большего количества 
СРО: минимальное число членов 
такой организации предлагается 
снизить с 50 до 25.

«Надо было бы сразу отме-
нить этот закон, если его не об-
суждали хотя бы с некоторыми 
из нас», – отметила Алла Пугаче-
ва. Она обвинила авторов зако-
нопроекта и проголосовавших за 
него в «жестоком безразличии». 
По мнению певицы, продавли-
вание законопроекта вызвано 
необходимостью содержать кон-
кретных продюсеров, потому что 
«мешки денежные сейчас поу-
тихли, которые давали деньги на 
проекты».

«И сейчас с кого содрать? 
Давайте сдирать с промоуте-
ров, с администраторов, с меня, 
потому что я худо-бедно делаю 
«Рождественские встречи», сама 

продаю эти билеты, сама орга-
низовываю. Значит, давай пла-
ти. Кому? Зачем? На содержание 
офисов? Для дармоедов, кото-
рые там будут сидеть? К чему 
это приводит? Это приводит, как 
любое крепостное право, к мерт-
вым душам и взяткам», – возму-
тилась Пугачева.

Отметим, что Олег Нилов в 
своих поправках предлагает уда-
лить из законопроекта положе-
ние об обязательном вступлении 
организаторов концертов в СРО, 
сделав его исключительно до-
бровольным.

По мнению телеведущего 
Максима Галкина, создается впе-
чатление, что этим законопро-

ектом власть хочет воспользо-
ваться «некоей запретительной 
функцией». «В нашей современ-
ной истории были случаи, когда 
артисты за определенные вы-
сказывания подвергались гоне-
ниям, их концерты отменялись, 
площадкам запрещалось иметь 
с ними дело, – сказал Максим 
Галкин. – Закон о СРО облегчает 
процедуру такой запретительной 
деятельности государства. Одно 
дело – объяснить ста организа-
торам по всей стране, что этот 
артист теперь у нас не любим, а 
другое дело – намекнуть одно-
му СРО, что, ребята, давайте-ка 
вы этого артиста не проводите в 
регионах, нецелесообразно, а то 
он что-то не то про нашу власть 
думает».

Позиция телеведущего вы-
звана тем, что в законопроекте 
регулятор получает полномо-
чия, позволяющие исключить 
компанию-организатора из со-
става СРО. Определять правила 
исключения из СРО Олег Нилов 
предлагает не решением высше-
го совета, как это сейчас пропи-
сано в законопроекте, а решени-
ем общего собрания.

Участники круглого стола 
были не согласны и с тем, что 
под действие законопроекта ав-
томатически подпадают органи-
заторы благотворительных ме-
роприятий и форумов: нужно в 
обязательном порядке входить в 
СРО, чтобы провести, например, 
один-два фестиваля в год, а это 
может в итоге привести к их ис-
чезновению.

Кроме того, как отметила 
Елена Драпеко, в 18-й главе за-
конопроекта есть положение, 
согласно которому «государ-
ственные закупки с бюджетным 
или даже частично бюджетным 
финансированием могут прово-
диться только теми организаци-
ями, которые являются членами 

СРО». «И если кто-то, включая 
самодеятельные коллективы или 
воинские части, соберется что-то 
организовать, хоть даже на поля-
не, они тоже прописаны в этом 
законе», – отметила депутат.

Примечательно, что зако-
нопроект, несмотря на при-
сутствие его автора господина 
Гаврилова, защищал единоросс 
Железняк. Он на протяжении по-
лутора часов доказывал пришед-
шим, что законопроект не кос-
нется артистов, организующих 
свои концерты самостоятельно. 
После того как Максим Галкин 
заметил, что в настоящее время 
это в документе не прописано, 
депутат признался, что излагал 
суть законопроекта в том виде, 
в котором он якобы будет пред-
ставлен ко второму чтению.

Многие представители музы-
кальной среды обращали внима-
ние, что в настоящее время все, 
кто связан с проведением кон-
цертов, исправно платят налоги, 
и в случае если действия тех или 
иных лиц противоречат закону, 
существуют механизмы, препят-
ствующие этому.

Продюсер Александр Град-
ский особо отметил, что уже с 
момента введения института 
индивидуального предприни-
мательства с вмененным нало-
гом «все грязные деньги, чер-
ные налы ушли в сторону». «Все 
остальное – авторитет артиста, 
который он заработает или не 
заработает сам, и никакое СРО 
этому не поможет», – сказал 
продюсер. 

Александра Градского под-
держал и певец Григорий Лепс. 
«Если мой продюсерский центр 
делает концерты и мы платим 
налоги, зачем нам еще какая-то 
организация, которую я должен 
спрашивать? Я не понимаю, что 
это такое?! Дайте нам спокойно 
заниматься своей работой, мы 
достаточно профессиональны, 
мы этому посвятили всю свою 
жизнь», – заявил музыкант.

Лепс, Градский и другие му-
зыканты предложили вовсе от-
ложить рассмотрение законо-
проекта за его ненадобностью.

«Только ваша солидарная по-
зиция может остановить этот ка-
ток, – обратилась к участникам 
круглого стола Елена Драпеко. 
– Вот я спросила у Сергея Влади-
мировича Железняка, а почему 
вы не сделаете СРО производи-
телей алкогольной продукции? 
Там страшнее дела происходят! 
Вот вы их сначала скучкуйте, пе-
ресчитайте, постройте строем. А 
до нас, до тех, кто концерты ор-
ганизует, доберемся в послед-
нюю очередь».

Эсеры выступили против 
«коллективизации» артистов

Коммунисты, единороссы 
и ЛДПРовцы хотят загнать 
всех организаторов зре-
лищно-развлекательных 
мероприятий в так назы-
ваемые саморегулируе-
мые организации (СРО), а 
право на аренду концерт-
ных площадок получать 
через них же. Соответ-
ствующий законопроект 
был внесен депутатами 
Гавриловым (КПРФ) и Рах-
матуллиной («ЕР»). Все 
фракции, за исключением 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, 
выступили в поддержку 
документа, проголосовав 
за его принятие в первом 
чтении.

Фото: сайт комитета Государственной Думы по культуре

Законопроект коснется и организаторов 
благотворительных фестивалей
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Сергей Миронов: 
– К сожалению, партии не уда-

лось полностью заменить «метод 
Империали», позволяющий на-
бравшей большее количество го-
лосов партии отобрать несколько 
депутатских мандатов у прошед-
ших в парламент партий. Однако 
принятые поправки эсеров все же 
улучшают ситуацию: партия, по-
бедившая на выборах, будет от-
нимать у других не три мандата, 
а хотя бы один (что весьма суще-
ственно при численности Законо-
дательного собрания в 50 депута-
тов).

Поправка к закону действует 
в интересах всех партий, кроме 

«Единой России». Принятие зако-
нопроекта с сохранением поправ-
ки можно по праву считать первым 
шагом к справедливым выборам 
на региональном уровне.

Лишь 18 депутатов из 50 про-
голосовали за поправку фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» об 
обязательном видеонаблюдении 
во всех помещениях всех избира-
тельных комиссий. Большинство 
не поддержало ее под предло-
гом того, что федеральное зако-
нодательство такого требования 
не содержит и нужно экономить 
бюджетные деньги. Это кажется 
странным – экономить на мерах, 
которые способны значительно 

сократить количество махинаций 
при подсчете голосов.

Не удалось провести и поправ-
ку о введении второго тура вы-
боров в одномандатных округах. 
В случаях, когда ни один депутат 
не набрал 50  % плюс один голос, 
только второй тур делает выборы 
по мажоритарным округам спра-
ведливыми. При голосовании же 
в один тур в парламент может 
пройти депутат, набравший всего 
15–20  % голосов принявших уча-
стие в выборах избирателей. И та-
ких депутатов в Законодательном 
собрании Петербурга может ока-
заться половина – 25 из 50.

Сергей Миронов сказал, 
что высоко оценивает 
перспективы партии на 

предстоящих выборах. «Се-
годня, когда, к сожалению, со-
циально-экономическая си-
туация в стране ухудшается и 
будет ухудшаться дальше, толь-
ко СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
умеет говорить с людьми на 
языке  правды», – отметил ли-
дер эсеров. Он также заявил о 
готовности самому возглавить 
как думскую, так и региональ-
ную избирательную кампанию 
в Санкт-Петербурге и кури-
ровать работу штаба. В завер-
шении своего выступления он 
подчеркнул, что «работа пред-

Перечень приоритетных 
законопроектов, внесенных 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИЕЙ, 
но отвергаемых правитель-
ством и «Единой Россией». 
Для реализации этих ини-
циатив партии необходимо 
занять место не ниже вто-
рого:

Введение прогрессивной 
шкалы налогообложения. 

Отмена «кредитного раб-
ства»: ограничение макси-
мальной ставки по любой̆ 
категории потребительско-
го кредита или займа 30  % 
годовых, отмена закона «О 
микрофинансовой деятель-
ности».

Возвращение монополии го-
сударства на производство 
этилового спирта и табака.

Соразмерная реальной ин-
фляции (20  %) индексация 
пенсий и зарплат бюджет-
ников.

Введение конфискации 
незаконно нажитого иму-
щества коррупционеров и 
казнокрадов, а также иму-
щества членов их семей.

Отмена транспортного на-
лога.

Отмена земельного налога 
для владельцев участков ме-
нее восьми соток. 

Увеличение стипендии до 
уровня прожиточного мини-
мума.

Ограничение размеров мак-
симальных выплат топ-ме-
неджменту госкорпораций 
и компаний с государствен-
ным участием до уровня зар-
платы президента.

Принятие на федеральном 
уровне закона «О детях во-
йны».

Увеличение минимально-
го размера оплаты труда 
(МРОТ).

Установление моратория на 
сбор средств на капитальны-
й ремонт общего имущества 
в многоквартирных домах. 

Передача гражданину земли 
до 1 га в безвозмездное поль-
зование. 

Закрепление на федераль-
ном уровне предельного 
размера торговой наценки 
на социально значимые про-
дукты питания, как это дела-
ется во многих регионах. 

стоит серьезная, но она партии 
по плечу».

Отдельного обсуждения 
удостоился внесенный 28 янва-
ря на рассмотрение городского 
парламента законопроект о вы-
борах в ЗакС и принятый уже 17 
февраля, несмотря на активное 
сопротивление фракции «СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» и депута-
тов из других фракций. Уже на 
этапе рассмотрения законопро-
екта в профильной комиссии ее 
членов буквально «продавли-
вали», чтобы документ был как 
можно скорее принят. 

Руководитель фракции эсе-
ров в ЗакСе Алексей Ковалев 
заявил, что подготовленный ку-
луарно и вброшенный без се-
рьезного обсуждения как с го-
рожанами, так и с депутатами 
городского парламента зако-
нопроект «О выборах депута-
тов Законодательного собрания 
Санкт-Петербурга» является 
«результатом подковерных дого-
воренностей избирательной ко-
алиции партий «Единая Россия», 
КПРФ и ЛДПР».

Среди явных минусов доку-
мента – отсутствие схемы избира-
тельных округов, порядок выдачи 
разрешения Санкт-Петербург-
ской избирательной комиссией 
на открытие специального изби-
рательного счета, распределение 
мандатов по единому округу по 
системе «Империали», количе-

ство членов ОИК и т. д. 
Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ» внесла многочис-
ленные поправки ко второму 
чтению законопроекта, однако 
была принята всего одна, на-
правленная на более справед-
ливое распределение мандатов 
между выигравшими выборы 
партиями.

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в ЗакСе обратилась к 
Георгию Полтавченко с прось-
бой не подписывать принятый 
17 февраля в третьем чтении 
закон «О выборах депутатов 
Законодательного собрания 
Санкт-Петербурга» и внести в 
него изменения, устраняющие 
возможность фальсификаций. 
Однако закон был подписан гу-
бернатором раньше, чем он по-
лучил обращение эсеров.

Добавим, выборы в Законо-
дательное собрание Санкт-Пе-
тербурга шестого созыва со-
стоятся 18 сентября 2016 года в 
единый день голосования одно-
временно с выборами Государ-
ственной Думы.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  
берет курс на выборы

В начале февраля  в реги-
ональном отделении пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Санкт-Петербурге 
прошло расширенное за-
седание политсовета, в 
котором принял участие 
председатель партии, ру-
ководитель фракции «СР» 
в Госдуме Сергей Миро-
нов. Основной темой ста-
ли предстоящие выборы 
– назначение ответствен-
ных лиц в избирательном 
штабе, общая концепция 
проведения предвыбор-
ной кампании и законо-
проект о выборах в Зако-
нодательное собрание 
Санкт-Петербурга. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ подогнала экскаватор к парку 300-летия  
Санкт-Петербурга как предупреждение застройщикам о «Ночи длинных ковшей»

(Начало на стр. 1)
В поддержку жителей за сохранение 

парка также выступили депутаты петербург-
ского Законодательного собрания Любовь 
Седейкиене и Марина Шишкина.

Седейкиене отметила, что в Приморском 
районе, одном из самых крупных спальных 
районов города, наблюдается острый де-
фицит зеленых насаждений. На территории 
муниципального образования № 65 Примор-
ского района, где располагается парк, дефи-
цит зеленых насаждений на одного жителя 
равен пятидесяти процентам.

Шишкина назвала верхом кощунства по-
пытку властей отдать часть парка под строи-
тельство частной клиники, когда в Примор-
ском районе нет ни одной многопрофильной 
больницы и ни одного роддома. Депутат вы-
разила уверенность, что жителям удастся от-
стоять этот парк, как удалось ранее отстоять 
парк «Малиновку», не допустить строитель-
ство «Охта-центра», одержать ряд «других 
маленьких, но важных зеленых побед».

Вдоль периметра парка выстроилась се-
рия одиночных пикетов – активисты СПРА-
ВЕДЛИВОЙ РОССИИ держали плакаты «Нам 

нужен парк!», «Застройке – нет! Парку – да!», 
«Сохраним парк для наших детей!» и собира-
ли подписи под обращением к губернатору 
Санкт-Петербурга Георгию Полтавченко с 
просьбой защитить парк. 

Митинг завершился флешмобом: участ-
ники с воздушными шарами в руках выстро-
или слово «парк» и сердце, что было запечат-
лено с воздуха при помощи беспилотника.

На митинге не оказалось представителей 
ЛДПР, которые якобы выступают «за петер-
буржцев»,а также представителей ЕДИНОЙ 
РОССИИ. Участники митинга потребовали 

от региональных отделений этих партий вы-
сказать отношение к застройке парка. 

Добавим, самый молодой в Петербур-
ге парк был заложен в 1995 году. Тогда его 
площадь составляла почти 90 гектаров, 
на сегодняшний же день она сократилась 
до 54 га и на ней появились коммерческие 
объекты. Еще один участок в 3,9 га, ранее от-
носившийся к парку 300-летия, как сообщи-
ли депутатам петербургского Заксобрания, 
предполагают передать ПАО «Газпром» под 
строительство больничного комплекса «Со-
газ» и корабля-музея «Полтава».

Фото: пресс-служба Законодательного собрания Санкт-Петербурга
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тысяч рублей). Россия – предпоследняя среди 
стран «большой двадцатки» по величине мини-
мальной заработной платы.

Официально признано, что в нашей стране 
живет 22 миллиона бедных – их доходы ниже 
прожиточного минимума, то есть немногим 
превышают 10 тысяч рублей. По мнению партии 
власти, этой суммы нашим гражданам впол-
не достаточно. Так, депутат-единоросс токарь 
Валерий Трапезников выразил позицию коми-
тета Госдумы по труду, социальной политике и 
делам ветеранов – законопроект о повышении 
МРОТ комитет и правительство не поддержи-
вает и принимать его не надо, так как он «не-
гативно скажется на экономическом положе-
нии предприятий с высокой долей работников, 
получающих зарплату на уровне, близком к 
величине МРОТ». Отметим, что коллега по пар-
тии Трапезникова Ольга Баталина 10 февраля 
публично пообещала, что работа по вопросу 
повышения МРОТ до прожиточного минимума 
будет ускорена. Уверял в грядущих успехах и 
господин Трапезников. «Поэтапное повышение 
будет идти, ну думаю, что к 2020 году мы даже 
перегоним прожиточный минимум по МРОТ, я 
вам гарантирую», – заверил коллег по Думе де-
путат.

Повышение МРОТ до уровня прожиточно-
го минимума, по оценкам профсоюзов, будет 
составлять 127 миллиардов рублей. Например, 
возможное сокращение военных расходов в 
2016 году на 5 % принесет в бюджет более 160 
млрд рублей. МРОТ повышается в этом году 
всего на 4 %. При этом только по официальным 
данным прошлогодняя инфляция составила 13 
%, инфляция по продуктам питания – 19 %.

Выступая на пленарном заседании Госдумы, 
депутат-эсер Олег Нилов сказал, что много лет 
министры, «потея», пытаются убедить парла-
ментариев, что МРОТ, «рассчитанный непонят-
но по каким жизненным формулам, действи-
тельно находится на уровне 6 тысяч рублей». 

Партия власти и правительство заявляют, что 
денег на реализацию законопроекта нет, одна-
ко уже год в комитете лежит документ с похо-
жей аббревиатурой – МРОТ, только речь в нем 
идет о максимальном размере оплаты труда 
для топ-менеджеров госкорпораций и госком-
паний. «Ограничим им выплаты, сразу найдут-
ся деньги на повышение МРОТ, – подчеркнул 
Нилов. – А то некоторые называют нашу страну 
дауншифтером, а сами себя даунменеджерами 
не считают».

Депутат Елена Драпеко отмечает, что се-
годня налицо ситуация, которую можно опи-
сать словами «кому война, а кому мать родна». 
«В России появилась целая категория людей 
– работающие бедные. Тем временем руковод-
ство госкорпораций свои аппетиты умерить не 
хочет. Когда мы ставим вопрос об ограничении 
выплат топ-менеджерам, нам говорят, что те 
будут плохо работать, – отметила депутат. – Бу-
дут плохо работать – давайте их тогда выгоним 
и назначим тех, кто будет работать хорошо». 

По словам парламентария, руководство го-
скорпораций назначает правительство, которое 
заявляет сегодня о необходимости приватиза-
ции госкорпораций по причине их неэффек-
тивности, из чего следует, что в первую оче-
редь неэффективным является менеджмент. «Я 
считаю, что министры сами должны показать 
пример, как нужно управлять госкорпорация-
ми, – предложила Драпеко. – А если они ими не 
могут руководить, то как они могут руководить 
страной?»

Депутат подчеркнула, что сегодня встреча-
ются по-настоящему вопиющие случаи, когда, 
например, граждане работают на полставки в 
сельском клубе, на четверть ставки в детских 
садах, из-за чего их зарплата выходит даже 
меньше МРОТ. «Получается, что государство 
сегодня самый большой эксплуататор людей», 
– заключила Драпеко. 

Таким образом активисты, сре-
ди которых были студенты 
и магистранты, желающие 

связать свое будущее с наукой, 
выразили свое несогласие с ни-
щенскими стипендиями: одним из 
основных требований участников 
акции было увеличение стипендии 
до уровня прожиточного миниму-
ма. Соответствующий законопро-
ект был внесен на рассмотрение 
Госдумы замруководителя фрак-
ции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
Олегом Ниловым.

Данную инициативу недавно 
поддержали в Крыму – участники 
круглого стола «Совершенствова-
ние механизмов стипендиального 
обеспечения в Российской Феде-
рации» высказались за необходи-
мость принятия такого законопро-
екта. 

Повышение стипендии до 
прожиточного минимума явля-
ется важным шагом в поддержку 
как образования, так и будущего 
страны. Эта инициатива касается 
молодых людей, которые через 20 
лет будут принимать ключевые ре-
шения в России.

Государство, тратя огромные 
средства на высшее образование, 

его развитие и реформы, не хо-
чет расстаться с деньгами, чтобы 
поддержать хорошистов и отлич-
ников. Причем это крохи от всего 
затраченного на высшее образова-
ние, но именно в этом во многом 
кроется причина, почему так много 
троечников выходит из вузов. 

Стипендиями при этом ны-
нешние выплаты назвать сложно, 
правильнее рассматривать эти 
деньги как материальную по-
мощь – или на транспорт, или на 
учебники и дополнительную ли-
тературу; на еду их хватать уже не 
будет.

В итоге это приводит к тому, 
что «половина студентов либо 
спят на лекциях, либо спят в учеб-
ное время ввиду необходимости 
работать». «Когда идет подготовка 
к сессии, иногда нужно готовиться 
даже не по 10 часов, а по 20, а их 
просто нет, в итоге студенты тол-
ком не занимаются, и все это при-
водит к неэффективности модели 
нашего дорогостоящего образо-
вания», – считает депутат.

Возникает вопрос, почему го-
сударство закрывает на это гла-
за, готовя троечников. «Выпуская 
ничем не выдающихся специали-

стов, мы обрекаем на такую же 
троечную работу экономические 
структуры, в науке в результате 
нет должных подпорок со сторо-
ны тех студентов, которые навер-
няка стали бы учеными, – вот где 
колоссальный ущерб, вот что мы 
и предлагаем просчитать прави-
тельству», – сказал Олег Нилов.

Мотивации при добавке 1000-
1500 рублей в случае сдачи сессии 
на отлично практически нет. «Бо-
роться за каждую оценку, чтобы 
получить эти деньги, нет смысла, 
хотя раньше, в советское время, 
ситуация была другой», – заметил 
депутат. Он напомнил, что в со-
ветское время стипендия студен-
та гуманитарного вуза составляла 
80 % от прожиточного минимума 
работающего человека, а в техни-
ческом вузе существенно отлича-
лась от прожиточного минимума, 
причем в большую сторону.

Под угрозой демографических 
проблем, под угрозой «растаски-
вания» и оболванивания нашей 
молодежи, в условиях, когда из 
народа хотят сделать население, 
электорат, на первый план сегод-
ня выходят образование и культу-
ра. В этом направлении, по словам 

Олега Нилова, похвастать нечем. 
Новых высот в школьном и вузов-
ском образовании не было до-
стигнуто, вследствие чего в науке 
нет достижений, которыми рань-
ше гордилась вся страна.

«Причина заключается не в 
том, что народ стал ленивым и 
потерял таланты, а в эксперимен-
тах в тех как раз областях, где мы 
сегодня наблюдаем упадок», – 
сказал Олег Нилов. Он отметил, 
что образование – это та сфера, 
где методики и традиции нара-
батываются веками. Пресловутый 
же ЕГЭ превращает молодежь в 
«егэобразов», а эксперименты с 
вузами приводят к тому, что сотни 
институтов уничтожаются.

Олег Нилов назвал подход 
Министерства образования бух-

галтерским. «Сэкономить, пере-
распределить, создать видимость 
реформ – вот чем занимается се-
годня господин Ливанов, вместо 
того чтобы заниматься воспита-
нием и образованием молодежи, 
привлекать деньги – бюджетные 
и частные», – сказал депутат. 

Отметим, что 27 января фрак-
ция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в 
Госдуме перед правительствен-
ным часом с министром образо-
вания внесла проект постановле-
ния об обращении нижней палаты 
парламента по вопросу освобо-
ждения Дмитрия Ливанова от 
должности в связи с утратой до-
верия. Предложение не было при-
нято, хотя за отставку проголосо-
вали 196 депутатов, а против – 178.

Бедное студенчество – 
путь к темной России?
8 февраля, в День российской науки, социал-демократический союз молодежи 
«Справедливая сила» провел в Санкт-Петербурге серию одиночных пикетов, посвя-
щенных проблеме низких стипендий студентов, магистрантов и аспирантов. Глав-
ными лозунгами акции стали: «Голодный студент – плохой специалист!», «Бедное 
студенчество – путь к нищей России», «Науку нужно оплачивать, а не оплакивать!».

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» свое 
отношение к размеру минимального 
размера оплаты труда однозначно выра-

зила в лозунге «МРОТ, от которого народ мрет!». 
Ключевым требованием эсеров на протяжении 
многих лет является увеличение МРОТ до уров-
ня прожиточного минимума и значительное 
увеличение последнего.

Согласно статье 133 Трудового кодекса Рос-
сийской Федерации, минимальная зарплата 
не может быть ниже величины прожиточного 
минимума трудоспособного населения. При 
этом статьей 421 установлено, что порядок и 
сроки поэтапного повышения МРОТ до раз-
мера, предусмотренного частью первой статьи 
133 Трудового кодекса, устанавливаются феде-
ральным законом. Данная норма действует с 
2001 года, однако до сих пор в течение 12 лет 
указанный федеральный закон так и не принят. 
Неоднократно заявлялось, что МРОТ будет до-
водиться до прожиточного минимума, что так-
же остается не реализованным. 

Прожиточный минимум сегодня в России 
позволяет только выживать, и то это является 
большим вопросом. Так, например, глава адми-
нистрации Черновского сельского поселения 
Сланцевского района Ленинградской области 
пытался питаться по нормам продовольствен-
ной корзины (так, чтобы бюджет стола не пре-
высил размера МРОТ), однако спустя 21 день у 
чиновника был истрачен весь лимит. В итоге за 
месяц он похудел на 32 кг.

В развитых зарубежных странах под прожи-
точным минимумом понимается не физическое 
выживание, как в России, но и то, что человек 
должен в том числе и отдыхать – посещать те-
атры и кинотеатры, приобретать компьютерную 
и бытовую технику и так далее. Например, про-
житочный минимум в 2015 году в Люксембурге 
составлял 1923 евро в месяц (более 163 тысяч 
рублей), в Бельгии – 1502 евро (более 127 тысяч 
рублей), в Германии – 1473 евро (более 125 тысяч 
рублей), во Франции –1458 евро (более 123 тысяч 
рублей), в Великобритании –1379 евро (более 117 

Каждый из одиннадцати членов правления «Роснефти» получил в 2015 
году в среднем 336 миллионов рублей (28 миллионов рублей в месяц), до-
ход членов правления «Газпрома» в 2015 году составил в среднем всего 159 
миллионов рублей (13 миллионов рублей в месяц). Тем временем Госду-
мой большинством голосов «Единой России» (всего за законопроект было 
отдано 204 голоса) был отклонен законопроект о повышении минималь-
ного размера оплаты труда (МРОТ) до уровня прожиточного минимума. 
Сегодня эти показатели в России заметно отличаются – 6204 рубля про-
тив 10187 рублей соответственно.

Нам все МРОТ, МРОТ, а народ 
все мрет и мрет…
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Новое ухудшение российско-ту-
рецких отношений, вызванное 
якобы нарушением воздушного 
пространства Турции росси-
йским Су-34, – отвлекающий 
манёвр Анкары, призванный на-
строить мировое общественное 
мнение против Москвы и оправ-
дать собственные агрессивные 
планы на севере Сирии, считает 
член Центрального совета пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
директор Центра изучения стран 
Ближнего Востока и Централь-
ной Азии Семён БАГДАСАРОВ:

– Заявление Турции о нарушении рос-
сийским самолётом её воздушного про-
странства похоже на попытку столкнуть 
лбами Москву и НАТО. Турецкому прези-
денту Эрдогану это нужно для того, чтобы 
под прикрытием Организации Северо-
атлантического договора оккупировать 
северную часть Сирии вплоть до Алеппо, 
находящегося в 45 километрах от сири-
йско-турецкой границы. Отсюда и причи-
ны развязанной информационной войны, 
цель которой – подготовить обществен-
ное мнение к сухопутной операции. НАТО 
же использует Анкару как таран, обещая 
при необходимости прикрыть своего со-
юзника. 

Я давно обращал внимание на то, что 
в так называемой буферной зоне на се-
вере Сирии действует турецкий спецназ. 
Там им уже захвачен ряд стратегических 
высот. Турки постоянно ведут обстрел 
сирийской территории из крупнокали-
берных орудий. Об участии в боевых де-
йствиях на территории Сирии как раз в 
районе буферной зоны заявил и лидер 
«Джабхат ан-Нусра» Абу аль-Джулани. 
Анкара хотела бы под видом борьбы с ИГ 
и «ан-Нусрой» взять под свой контроль 
сирийские города Азаз и Джараблус. 

Желание Эрдогана встретиться с Пу-
тиным, высказанное на фоне безоснова-
тельных обвинений Анкары в наш адрес, 
– низ– копробный пиар, поэтому гово-
рить на эту тему нет смысла. Полагаю, что 
России не нужно участвовать в перегово-
рах с турецкими официальными лицами, 
пока Анкара не откажется от агрессивных 
планов и действий. Давно пора открыто 
признать, что Турция является главной 
страной – виновницей разжигания сири-
йской войны. 

Для противодействия агрессивным 
планам Анкары нужно поставить тяжёлое 
вооружение сирийским курдам. Перспек-
тивным выглядело бы их объединение 
с проправительственными сирийскими 
силами. Однако пока этому мешает не-
доверие официального Дамаска, которое, 
правда, постепенно ослабевает. Мы же 
должны сделать всё возможное, чтобы 
они договорились. Их совместные дей-
ствия приведут к разгрому экстремистов 
и террористов, изгнанию любых ино-
странных подразделений с территории 
Сирии. 

Россия, как известно, предложила 
привлечь курдов к переговорам по уре-
гулированию сирийского конфликта, но 
Турция выступила против данного пред-
ложения. Но без сирийских курдов эти 
переговоры гроша ломаного не стоят. Мы 
должны настаивать на включении курдов 
в переговорный процесс и при необходи-
мости приостановить его, пока партнёры 
не пойдут на наши условия. 

Если когда-либо вы заводили с кем-
то разговор о службе в армии, то 
наверняка знаете, как оживляются 

люди, рассказывая армейские исто-
рии и вспоминая своих товарищей. В 
конце концов вам показывают необык-
новенно ценную вещь – дембельский 
альбом, отношение к которому во мно-
гих семьях самое бережное, как к ре-
ликвии. Человек, который смастерил 
такую вещь своими руками, очень ею 

дорожит – без его 
разрешения даже 
прикасаться к это-
му альбому нель-
зя. И не потому 
даже, что это уни-
кальное авторское 
произведение в 
единственном эк-
земпляре, а потому что в дембельском 
альбоме бережно хранится память о 
том небольшом, но очень важном от-
резке жизни, когда мальчики становят-
ся мужчинами. 

Всем, кто интересовался  биографией 
лидера СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ, из-
вестно, что студент второго курса геофизи-
ческого факультета Ленинградского инду-
стриального техникума Сергей Миронов, 
имея отсрочку от армии до окончания уче-
бы, добровольно ушел на срочную службу. 
По словам самого Миронова, никакими 
особо выдающимися физическими данны-
ми он не обладал и в воздушно-десантных 
войсках оказался случайно. Он ничего не 
знал о ВДВ, и когда в военкомате спросил, 
что это за войска, ему ответили просто: 
«Там прыгают с парашютом».  

Это потом Сергей Миронов поймет, что 
служба в воздушно-десантных войсках – 
это настоящая школа мужества и неруши-
мое братство тех, кто беззаветно предан 
нашей Родине. На первой странице своего 
объемного дембельского альбома он на-
пишет слова легендарного «бати» – гене-
рала армии Василия Маргелова: «ВДВ  – это 
мужество высшего класса. Отвага первой 
категории. Боеготовность номер один». А 
сам альбом станет лучшей иллюстраци-
ей главных  черт характера своего хозяи-
на, приобретенных им во время службы в 
армии, – выносливость, ответственность, 
готовность  прийти на помощь товарищу, 
привычка решать любые поставленные  за-
дачи. Это именно то, что отличает сегодня 
Миронова-политика.

Армейская жизнь проходила в 1971–1973 
годах. Полгода десантники базировались 
в  учебном центре в  Литве, в Гайжюнае, а 
через полгода Миронову уже  присвоили 
звание сержанта. Служил в 337-м гвардей-

ском парашютно-десантном полку 104-й 
Гвардейской дивизии ВДВ в Кировабаде 
(теперь это Гянджа, территория Азербайд-
жана). А как это было, лучше всего расска-
жут сами герои дембельского альбома. 

«Мы с Сергеем как-то сразу сдружи-
лись, придумали два каскада приемов и 
контрприемов рукопашного боя, – вспо-
минает армейский товарищ Миронова 
Юрий Меркулов. – Ходили отрабатывать 
их на открытую площадку – даже зрители 

на нас приходили 
смотреть. По спорт-
подготовке наш 
полк занимал пер-
вое место в Совет-
ском Союзе и вто-
рое – после группы 
войск в Германии.  
А наша рота заняла 

в полку первое место. Представляете – 
пробежать в сапогах стометровку меньше 
чем за 13 секунд… Кто раньше курил – сразу 
бросил. А Миронов никогда не курил».   

«Самые сильные впечатления от служ-
бы – это прыжки с парашютом, – расска-
зывает Сергей Миронов. – Так получилось, 
что первый и второй прыжок я сделал в 
один день. Шагнул с Ан-2, с высоты 800 
метров, как учили. Меня как-то крутану-
ло, и  показалось, что кто-то схватил меня 
за шкирку. Буквально через две секунды с  
шелестом, а потом с резким хлопком рас-
крылся купол. Первое, что я почувствовал 
и услышал, – это тишина, а затем я испытал 
головокружительную эйфорию, с которой 
ничто не может сравниться, ни одно впе-
чатление. 

Но самое завораживающее зрелище – 
когда во время дивизионных учений пры-
гало с парашютом более тысячи человек 
одновременно. Самолеты шли тройками, 
причем каждая последующая тройка нахо-
дилась выше предыдущей приблизительно 
на сто метров, чтобы парашютисты не ме-
шали друг другу. Практически вся дивизия 
находилась в воздухе: первые уже подле-
тают к земле, а у последних только раскры-
ваются парашюты. Вот такая слаженная и 
четкая работа была у военно-транспорт-
ной авиации и десантников». 

Отдельный вопрос – про дедовщину, 
которой всегда пугают новобранцев. Была 
ли она в ВДВ, которых по праву считают ар-
мейской элитой? Юрий Меркулов считает, 
что наглой дедовщины с издевательства-
ми у них, конечно, не было, но «дед есть 
дед – только дембель, например, может 
днем лежать на кровати в казарме – такая 
у него привилегия, а остальным нельзя». «У 
меня в роте была «здоровая» дедовщина, 
– говорит бывший ротный командир Ми-
ронова Валентин Репкин. – Дедовщина – 
это когда более опытный человек обучает 
менее опытного. Без издевательства. Это 
разновидность наставничества. Такая «де-
довщина» необходима любой армии».  

  Есть в дембельском альбоме Сергея 
Миронова и такие вполне мирные фото-
графии, как сбор винограда. «Я впервые 
увидел виноградную лозу и впервые в 
жизни увидел, как растут персики, абрико-
сы, хурма, гранаты, – вспоминает Миронов. 
–  Помню, однажды мы ехали на учения по 
абсолютно дикому месту, и вдруг видим –  
стоят кусты, на которых уже практически 
нет листьев, но висят огромные красные 
шары – гранаты. Мы двигались в колонне, 
останавливаться было нельзя, но водитель 
нашего «газика» здорово придумал: он 
съезжал с дороги, подъезжал близко к ку-
сту, тормозил и юзом заносил машину так, 
что борт бил по кусту и гранаты сыпались 
прямо к нам в кузов. Они тут же лопались. 
Мы тогда были все красные, как в крови, но 
гранатов наелись вдоволь. Традиционно в 
августе весь наш полк принимал участие в 
сборе винограда. На одной из фотографий  
я держу две кисти винограда, как мышей 
за хвосты». 

Говорят, бывших десантников не бы-
вает. Если ты однажды связал свою судьбу 
с ВДВ, то это навсегда. Сергей Миронов 
подтверждает это правило своей жизнью, 
небольшой, но очень важный отрезок ко-
торой бережно хранится в его дембель-
ском альбоме.

Турция 
пиаром 
маскирует 
агрессию 

ДЕМБЕЛЬСКИЙ АЛЬБОМ 
СЕРГЕЯ МИРОНОВА
23 февраля – день, который традиционно очень многое значит для 
наших сограждан, всегда готовых встать грудью за свою Родину, не 
жалея сил и жизни. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ поздравляет всех за-
щитников Отечества с праздником и приглашает всех прошедших 
или проходящих военную службу в рядах Российской армии, а так-
же членов их семей принять участие в конкурсе на лучшую фото-
графию из дембельского альбома. Акция стартовала в социальной 
сети «Одноклассники» и продлится до дня весеннего приказа о де-
мобилизации, который призывники надеются увидеть в этом году 
27 марта. Победителей ждут ценные призы от председателя партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Сергея Миронова. Воспоминаниями о сво-
ем дембельском альбоме Сергей Миронов делится на страницах на-
шей газеты. 
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ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ ПО РАЙОНАМ
ПРИЕМНЫЕ АДРЕС/ТЕЛЕФОН ВРЕМЯ ПРИЕМА

Центральная общественная приемная 191002, г. Санкт-Петербург, ул. Рубинштейна, д. 20.
тел.: 612-12-90.

Пн.-пт.: 10:00 – 18:00,
обед: 13:00 – 14:00

Общественная приемная в Василеостровском 
районе

Запись по телефону. 
Тел.: 964-04-02.

Вт.: 11:00-13:00
Чт.: 14:00-17:00

Общественная приемная в Калининском районе Ул. Демьяна Бедного, д. 19, 2-я парадная. Ср.: 15:00-18:00
Общественная приемная в Калининском районе Пр. Просвещения, д. 99, лит. А. 

Тел.: 248-54-10.
Пн.-ср.: 10:00-18:00
Пт.: 10:00-17:00

Общественная приемная в Кировском районе Запись по телефону. Тел.: 8 (950) 022-69-70. Пн.-пт.: 09:00-18:00
Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Колпинском районе

г. Колпино, ул. Карла Маркса, д. 13.
Тел.: 461-74-64.

Пн.-пт.: 17:00-20:00

Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Красногвардейском районе

Пр. Энергетиков, д. 24, лит. А, каб. 7.
Тел.: 222-76-97, 8 (921) 755-38-63.

Пн.-пт.: 10.30-17.30,
обед: 13:00-14:00

Общественная приемная в Красносельском районе Ул. Тамбасова, д. 5, 2-й этаж. Тел.: 730-29-81. Чт.: 14:00-19:00.
Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Кронштадтском районе

г. Кроншадт, ул. Ленина, д. 13, 2-й этаж. Вт., чт.: 10:00-15:00
Пт.: 13:00 -18:00
Сб.: 11:00 -16. 00

Общественная приемная в Курортном районе г. Сестрорецк, ул. Воскова, д. 4, лит. А.
Тел.: 8 (911) 241-03-90, 8 (921) 865-34-55.

Вт.: 12:00-15:00
Чт.: 15:00-18:00

Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Московском районе

Московский пр., д. 107, каб. 202.
Тел.: 718-53-83.

Пн.-пт.: 14:00-19:00

Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Невском районе

Ул. Коллонтай, д. 23/1.
Тел.: 984-24-96.

Пн.-пт.: 11.00-19.00

Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Петроградском районе 

Каменноостровский пр., д. 26.
Тел.: 346-00-90, 8 (905) 200-10-30.

Пн., вт., чт., пт.:  
11:00-17:00

Центр защиты прав граждан. Общественная 
приемная в Петродворцовом районе

г. Ломоносов, Дворцовый пр., д. 22.
Тел.: 702-75-84.

Пн., вт.: 12.00-16.00
Ср.: 15.00-19.00

Общественная приемная в Приморском районе Комендантский пр., д. 27, к. 1. Тел.: 306-28-15. Вт., ср., чт.: 11:00-17:00
Общественная приемная в Пушкинском районе г. Пушкин, Оранжерейная ул., д. 60, 2-й этаж.

Тел.: 451-42-69.
Пн. пт., вс.: 16:00-20:00

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ ДЕПУТАТОВ
Общественная приемная депутата ГД РФ  
Миронова С.М. 

Городская приемная: 191002, г. Санкт-Петербург, 
ул. Рубинштейна, д. 20. Запись по телефону. Тел.: 612-12-41.

Пн.-пт.: 11:00-17:00.

В Калининском районе: 
пр. Культуры, д. 31, к. 2.

Пн., ср., пт.: 10:00– 
15:00. 
Вт.-чт.:15:00-20:00.

Общественная приемная депутата ГД РФ  
Нилова О.А.

Ул. Большая Морская, д. 35. Ул. Маршала Новикова, д. 4.
Комендантский пр., д. 27, к. 1. Запись по телефону. Тел.: 306-28-15.

Вт.-чт.: 11:00-17:00.

Объявляем 
«Справедливый 

призыв»!
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

приглашает людей с активной жиз-
ненной позицией стать членами ко-
манды, которая пойдет на выборы.

В сентябре 2016 года региональная 
и федеральная власть пройдет переза-
грузку. СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ реа-
лизует проект « Справедливый призыв» , 
призванный существенно обновить эту 
власть.

Суть проекта проста: любой чело-
век, который хочет изменить к лучшему 
жизнь своей малой родины и которому 
не безразлично будущее наших детей 
и внуков, с помощью СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ может выставить свою канди-
датуру на предстоящих выборах, влить-
ся в команду СР. В нее войдут будущие 
члены избирательных комиссий, наблю-
датели, агитаторы-пропагандисты и т. д.

Для того чтобы принять участие в 
«Справедливом призыве» не обязатель-
но быть членом партии.

Достаточно разделять позицию эсе-
ров: идеи достижения достойной жизни 
для всех, преодоления неравенства, за-
щиты интересов человека труда.

Нам не важны возраст, социальный 
статус или профессия. Главное – жела-
ние работать во благо своих земляков.

Заполните анкету на сайте 
SPB.SPRAVEDLIVO.RU

Вместе мы сможем претворить наши 
общие требования в жизнь!
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